

## LOM Sarganserland

## Am Weinfest für den guten Zweck

Wenn aus Unternehmern und Führungskräften aus allen Branchen Hobby-Gastronomen werden, dann ist die JCI Sarganserland am Weinfest im Einsatz. Und der Einsatz hat sich gelohnt.

Es ist eine Tradition: Das Weinfest in der Bündner Herrschaft. Bei der diesjährigen Austragung in Maienfeld war auch die LOM Sarganserland mit von der Partie. In einem wunderschönen Innenhof stellte die Crew von Präsidentin Corinne Hofstetter kurzerhand ein Restaurant auf die Beine, Ravioli-Festival, edle Tropfen. Cremeschnitten und musikalische Live-Acts zogen viele Gäste in die gediegene Beiz. Ob mit der Kochkelle, am Buffet oder im Service, die Mitglieder der LOM zeigten ungeahnte Fähig-



Die JCI-Beiz am Weinfest Maienfeld lockte viele Gäste in den gediegenen Innenhof.

keiten. Apropos Member: Diese stammen nicht nur aus dem namensgebenden Sarganserland, sondern auch zu einem grossen Teil aus der Bündner Herrschaft. Der sonst trennende Rhein stellt für die JCs kein Hindernis dar. Deshalb war diese Event-Idee durchaus naheliegend.

Der Erlös, welcher an den zwei Tagen erwirtschaftet werden konnte, geht vollumfänglich an die Organisationen «Herzensbilder» und «Hörschatz». Herzensbilder schenkt professionelle Familienfotogratien, wo ein Kind oder Elternteil schwer krank ist oder ein Kind viel zu früh oder

still geboren wird. Mit Hörschatz hinterlassen früh verstorbene Eltern ihren Kindern eine Erinnerung für das ganze Leben.

Bericht & Bild: Simon Meyer



When entrepreneurs and management executives from across every sector of industry become amateur gourmets, you know that the Sarganserland JCI has had a presence at the Wine Festival. And the effort certainly paid off.